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Facilitando el desarrollo educativo 

en la IE Santa Rosa  

Diálogo con autoridades en la AAVV 

Victoria Baja 

Conociendo a EsSalud por dentro 

Fortaleciendo la educación 

tecnológica en el Alto Huallaga. 

En contacto con las comunidades 

rurales 

Sumando esfuerzos por la educación 

en el Alto Huallaga 

Fiscalizando los proyectos de mi 

región 

Acercándonos a los centros poblados 

de mi región 

Conociendo la problemática del IPD 

San  Martín. 
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INSTITUCIONALES 

 

 

Durante la semana de representación del mes de 

agosto 2018, realicé una visita de trabajo en la 

institución educativa Santa Rosa de la ciudad de 

Tarapoto, con la finalidad de efectuar el seguimiento 

a los compromisos del Gobierno Regional de San 

Martín asumidos en una mesa de diálogo concertado 

propiciada por el despacho congresal frente a la 

petición de las autoridades educativas de contar con 

una nueva infraestructura y la inmediatez de contar 

con un terreno para ello.  

Fui informado de la conformación de un equipo de coordinación para el proceso de 

transferencia del predio donde se edificará la futura infraestructura moderna en un área de 

cinco hectáreas, tal como se nos explicó en la reunión. 

En razón de ello, he trasladado de inmediato el pedido de las autoridades de la institución 

educativa sobre la viabilidad de la transferencia y ubicación del predio señalado en los 

documentos gestionados, cuya atención permitirá la formalización del predio y 

consecuentemente continuar con el proceso de elaboración del estudio de inversión.   

Me complace haber contribuido con el diálogo entre los actores para lograr que los estudiantes 

reciban educación en una nueva infraestructura, por lo que seguiremos haciendo seguimiento 

hasta concretar que se transfiera el terreno, luego la elaboración de los estudios de pre 

inversión, expediente técnico y la ejecución del futuro proyecto.  
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FACILITANDO EL DESARROLLO EDUCATIVO EN EL COLEGIO SANTA ROSA  
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Acogiendo el pedido del Director de la Institución 

Educativa N°001222  de la AAVV Victoria Baja del 

distrito de La Banda de Shilcayo visité dicho centro 

de estudios donde sostuve un interesante diálogo 

con las autoridades y padres de familia sobre la 

problemática educativa, referida principalmente a 

la infraestructura propia, ya que actualmente 

utilizan los ambientes del local comunal, y requieren 

contar con una nueva edificación, la construcción de 

una defensa ribereña que proteja a los estudiantes 

así como pensar en ampliar la educación primaria.  

Hice un recorrido por parte del territorio con sus 

dirigentes, padres y madres de familia y verificamos 

la necesidad de construir pequeños puentes sobre la 

quebrada Choclino. La Asociación de Vivienda 

Victoria Baja alberga alrededor de noventa familias 

que esperan la ayuda de los gobiernos 

descentralizados para solucionar los problemas 

vinculados a la educación, saneamiento físico de sus 

predios, accesibilidad vial y atención priorizada a la 

niñez del sector.  
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Presidente de la Asociación de Vivienda Victoria 

Baja entrega documento para gestión ante los 

organismos pertinentes. 

Escuchando a las autoridades y 

pobladores sobre las demandas de 

puentes y defensa ribereña en la zona. 
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Durante la semana de representación, me 

reuní con el Director de la Red de EsSalud de 

Tarapoto, Dr. Miguel Arévalo Vila para tratar 

ς en prioridad, la problemática de los 

pacientes del servicio de hemodiálisis de la 

Región San Martín, así como lo relacionado 

con los servicios asistenciales en el ámbito 

de la jurisdicción. 

Desde el inicio de nuestra gestión 

parlamentaria hemos insistido en la mejora 

de los servicios de hemodiálisis en beneficio 

de los pacientes renales que provienen de 

las diversas provincias de San Martín, razón de ellos se nos ha entregado información sobre el particular para 

seguir insistiendo en la mejora de la atención a tan importante grupo vulnerable de nuestra región. 

La implementación del cuarto turno para atender a los pacientes que requieren de hemodiálisis en la Red 

Asistencial Tarapoto, es una reiteración a la fecha no atendida y se nos ha informado que la Red Asistencial 

Tarapoto ha solicitado la ampliación presupuestal para el ejercicio fiscal 2018 ante la Gerencial Central de 

Planeamiento y Presupuesto para dicho propósito sin respuesta aún. 

Durante nuestra visita a EsSalud Tarapoto hice un recorrido por sus instalaciones para conocer "in situ", los 

servicios de atención a los usuarios y el equipamiento para la capacidad de respuesta; asimismo, verifiqué las 

instalaciones del Centro de Atención Primaria Metropolitana, que se ubica en las cercanías de la Plaza Mayor 

de Tarapoto y en los servicios de Medicina Complementaria y Seguros en Línea.  

Vamos a estar pendientes que los servicios que se brinden sean de óptima calidad en favor de los asegurados. 
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Seguiremos insistiendo para una mejor atención a los pacientes del servicio de hemodiálisis en San 

Martín. 


